

PRIX DE LA MEILLEURE THESE 2012

L'École doctorale décerne chaque année, sur délibération du Conseil de l'École doctorale, le prix de la meilleure thèse sous forme d'une aide à la publication.

Conditions d'éligibilité :

La thèse:

- doit avoir nécessairement obtenu une mention Très honorable avec félicitations du jury
- doit avoir été soutenue durant l'année civile 2012
- doit être publiable rapidement

Les Membres du Jury 2012:

- Mme Françoise Lavocat, Professeur des Universités, Paris III
- Mme Eva Toulouze, Professeur des Universités, INALCO
- Mme Claire Saillard, Professeur des Universités, Paris Diderot
- M. Redouane Djamouri, Directeur de recherches, CNRS, CRLAO
- M. Alessandro Guetta, Professeur des Universités, INALCO

Après approbation du classement proposé par le jury, le Conseil de l'Ecole doctorale a attribué le Prix de la Meilleure thèse 2012 à

Monsieur Frank ACKERER

Titre de la thèse : Rôle et pouvoir des éditorialistes dans la presse du milieu de l'ère Meiji (1884-1894), sous la direction de Monsieur le Professeur Emmanuel Lozerand (CEJ)